



にこにこ☆キッズ NO.7

認定こども園 鳥取第四幼稚園
令和6年10月31日(木) 2歳児担任

10月中旬頃よりやっと、秋らしい気候になってきたように思います。

遊ぶことが大好きないちご組・こあら組の子ども達は、互いのクラスを行き来したり、また、他学年のクラスに遊びに行ったりしながら自由遊びの時間を過ごしています。いちご組では、おばけの家とおかし屋さん・こあら組ではブロックやハンバーガー屋さんが盛り上がり中！

「いらっしゃいませ！」「どれがいいですか？」「〇〇を持ってこよう！」など、遊びの盛り上がりを知らせるかわいいやりとりが聞こえてきたり、「かして」「いいよ」「あとで」と気持ちを伝えあうやりとりも見られたりしています。

遊びの様子を見ていて、今までの遊びや活動の経験、家庭での経験をもとに、友達とのやりとりが増えてきているように思います。その中で、自分の思いが伝わらず泣いたり怒ったりすることもあります。保育教諭が間に入りながら、気持ちを受け止め、必要な言葉を知らせたり、相手の気持ちを伝えたりしているところです。これからも『友達と一緒に』の嬉しさや楽しさを味わうことができるよう、見守っていきたいと思います。



ハンバーガーのお肉を作り中♪

いらっしゃいませ！



チーズバーガー1つください！

おばけだぞ！ばあ！



おかしパーティーをしよう！

いいよ！



☆自由遊びの中で異年齢の関わりもたくさん☆ ~こなな力が育っています~

【考える力】

年少組のお部屋で楽しかった“どんぐりスライダー”お部屋でも「やりたい！」と牛乳パックで作ってみました。他クラスでの遊びがよい刺激となっています。



どうやって繋げてみようかな？

【コミュニケーション】

年少組さんがクッキーを売りに来てくれました！始めはドキドキ…！でも保育教諭と一緒に近くに行くと、安心して、普段のように関わりを楽しんでいます。



これ、ください！



ありがとう♡



どうぞ！あーん！

いもほりをしました！

先日、年長組さんと一緒に芋ほりをしました。お兄さんお姉さんと一緒に芋づるを引っ張ったり、土を掘ったりしてたくさんのお芋を収穫しました。「見て見て！」と、とても嬉しそうに収穫したお芋を見せてくれた子ども達です。収穫したお芋は、今日の芋汁パーティーでおいしく食べました♪おにぎりや野菜の準備ありがとうございました。



一緒に持っていこう



おいもあったよ！



うんとこしょ！どっこいしょ！



魚に興味津々です！

24日(木)に、魚屋さんに来ていただき、ハマチを捌く様子を見せていただきました。魚屋さんの華麗な魚捌きに目が離せない子ども達でした。ハマチの口の中や、骨の様子を見せてもらったり、カレイやサンマなどの魚も一緒に見たりと、魚に興味をもつことができた食育でした。



これから始まる！ドキドキ・ワクワク



いろいろな魚があるんだね！

おねがい

いちご組は今日、こあら組は明日着替え袋を持ち帰ります。着替えの衣替えをお願いいたします。また、すべての着替えに記名をお願いいたします

